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Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

-------- Aos oito dias do mês de Agosto de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas, 

sob a presidência de António Joaquim da Fonseca Ramalho Pina, reuniram o 

Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os 

seus membros na sede da Junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------ 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior;----------------------------------- 

Ponto dois: Reunião com entidades acerca do Festival das vindimas;-------------------- 

Ponto três: Apoios;--------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto quarto: Arranjo do palco;---------------------------------------------------------------------- 

---------No que diz respeito ao ponto um acerca da leitura e aprovação da Ata do mês 

anterior, a mesma foi lida e aprovada com unanimidade.-------------------------------------- 

---------Acerca do ponto dois, foi realizado uma reunião com as associações da 

freguesia afim de organizar pormenores do programa para o festival das Vindimas. 

As associações presentes foram: Associação Cultural e Desportiva; Cooperativa 

Beira Serra e Rancho Folclórico de Vila Franca das Naves. Irá caber á junta de 

freguesia o apoio á Logística, montagem de palco e bar, bem como a organização 

da caminhada intitulada “pé na vinha”.-------------------------------------------------------------- 

---------Acerca do ponto três, foi deliberado por este executivo o apoio monetário no 

valor de trezentos euros á associação (Lentos e Barulhentos). No que diz respeito ao 

à Festa Nossa Senhora da Boa Esperança, foi acordado o apoio na logística da 

Festa nos mesmos moldes dos anos anteriores.------------------------------------------------- 

---------No que diz respeito ao ponto quarto, quanto ao arranjo do palco, ficou em 

4.220€-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião e lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.---------- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                   O Presidente: ___________________________________________ 

                   O Secretário: ___________________________________________ 

                   O Tesoureiro: ___________________________________________ 


